

Avis au clergé

DANS une lettre circulaire en date du 27 décembre 1898, Mgr l'archevêque, s'adressant à son clergé, lui annonçait qu'une grande mission aurait lieu, pendant l'Avent de 1899, dans toutes les églises paroissiales de Montréal.

Sa Grandeur demandait en même temps à messieurs les curés de retenir, dès le mois de janvier ou de février, les services des missionnaires dont ils auraient besoin pour ces retraites.

Monseigneur nous charge de communiquer ici officiellement à tous les curés de la ville son désir de recevoir, le plus tôt possible, la liste des prédicateurs choisis pour chaque paroisse.

Société d'une messe

Archevêché de Montréal, le 11 mars 1899.

M. l'Abbé Georges-Stanislas Dérome, ancien curé, décédé hier à Saint-Damase, était membre de la SOCIÉTÉ D'UNE MESSE.

J.-E.-EMILE ROY, ptre,
Assistant-chancelier.

LA MORT DE M. FELIX FAURE

Nous a demandé des détails complets sur la mort de M. le président de la République française. En réponse à ces légitimes préoccupations, nous avons préparé un assez long article. La lettre du Souverain-Pontife sur l'américanisme, nous force à renvoyer à la semaine prochaine la publication de cet article.

ORDO DES FIDÈLES

Dimanche, le 19. — Office du dim. de la Passion, *semi-double*, (privilegié contre les fêtes de 1^e cl.); 2^e oraison *Ecclesia*, ou celle pour le pape préface de la Croix. — 1^{er} vêpres de la fête de S. Joseph, 1^e cl.; mém. du dim. ant. (*Abraham*, vers. *Erip*). J. S.